

Brésil : le nombre de cas pourrait être 12 fois supérieur aux chiffres annoncés



Brasilia, 14 avril (RHC)- Une étude affirme que le nombre réel de cas de nouveau coronavirus au Brésil pourrait être jusqu'à 12 fois supérieur à celui informé par le gouvernement.

Les chercheurs d'un consortium d'universités et d'instituts brésiliens ont signalé dans un rapport que trop peu de tests sont faits et qu'un temps trop long écoule pour en savoir les résultats.

Les chercheurs ont examiné la proportion de cas qui ont abouti à des décès jusqu'au vendredi 19 avril, considérant les cas qui ont terminé en guérison ou en mort et excluant les patients qui luttent encore contre le virus. Après ils ont comparé cette proportion avec les taux de mortalité espérés par l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé suivant l'âge des malades.

Le taux de mortalité, beaucoup plus élevé que les prévisions au Brésil, selon les chiffres officiels, montre qu'il y a plus de cas de coronavirus que ceux que le gouvernement annonce officiellement. L'étude estime qu'il ne fait connaître que 8% des personnes infectées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219737-bresil-le-nombre-de-cas-pourrait-etre-12-fois-superieur-aux-chiffres-annonces>



Radio Habana Cuba